

Endlich aufwecken

Die letzten Meinungsäußerungen zur Stadtentwicklung zeigen, dass viele Entscheidungen der Stadt bei den Bürgern immer mehr auf Widerstand stoßen. Aktuell sind es die geplanten Einkaufsmärkte im Stadtzentrum, wobei die Auswirkungen der Verkehrsanbindung an der Waldkirchener Straße noch gar nicht einbezogen wurden.

Die Zschopauer Bürger können ihren Einfluss auf die Stadtentwicklung über die gewählten Stadträte geltend machen. Beim Besuch von Stadtratssitzungen kann jeder selbst erkennen, wie sich ihr gewählter Stadtrat verhält, um bei der nächsten Wahl die zu wählen, die ihre Interessen vertreten und nicht nur die Hand heben, um die Vorschläge des OB und der Verwaltung durchzuwinken.

Am **Mittwoch, dem 26.11.2014** kann jeder Zschopauer beweisen, was ihm an der Entwicklung seiner Stadt liegt, denn die Stadtverwaltung stellt **ihre** Vorstellungen zur Stadtentwicklung in der MAN-Turnhalle vor. Auch wenn bisher darüber kaum informiert wurde, sollte jeder Bürger, dem noch was an seiner Stadt liegt, diese Gelegenheit nutzen. Nur so können weitere Fehlentwicklungen vermieden werden, denn bis zur nächsten Wahl kann es schon zu spät sein.